

IWO

Peduli Kesehatan Masyarakat, Babinsa Sawahan Dampingi Pemeriksaan Kesehatan Warga

Arif Rido - SURABAYA.IWO.OR.ID

Feb 3, 2025 - 13:19



Surabaya – Dalam upaya meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat, Babinsa Kelurahan Sawahan Koramil 0830/14 Sawahan, Sertu Suheri, mendampingi petugas kesehatan dari Puskesmas Sawahan dalam kegiatan pemeriksaan kesehatan di Balai RW 11, Jl. Kedungdoro 1 No. 01, Kelurahan Sawahan, Kecamatan Sawahan, Kota Surabaya, Senin (3/2).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program "Satu RW Satu Nakes" yang digagas oleh Pemerintah Kota Surabaya. Dalam pelaksanaannya, tenaga kesehatan dari Puskesmas Sawahan, Ibu Endah, memberikan layanan pemeriksaan kesehatan kepada warga setempat. Layanan ini mencakup pemeriksaan tekanan darah, screening penyakit tidak menular, serta konsultasi kesehatan bagi warga yang membutuhkan.

Sertu Suheri mengatakan bahwa kehadirannya sebagai Babinsa bertujuan untuk memastikan kelancaran kegiatan serta memberikan dukungan kepada masyarakat dalam menjaga kesehatan. "Kami selalu siap mendukung program kesehatan yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan warga. Pendampingan ini juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat saat menerima layanan kesehatan," ujarnya.

Sementara itu, Ibu Endah selaku tenaga kesehatan menekankan pentingnya pemeriksaan rutin untuk mencegah penyakit. "Dengan adanya program ini, kami berharap masyarakat lebih sadar akan pentingnya menjaga kesehatan sejak dini, terutama bagi lansia dan warga dengan riwayat penyakit kronis," katanya.

Warga yang hadir menyambut baik kegiatan ini. Mereka mengaku merasa terbantu dengan adanya layanan kesehatan yang dekat dan mudah diakses. Salah satu warga, Ibu Siti (57), mengungkapkan rasa syukurnya karena bisa mendapatkan pemeriksaan tekanan darah dan konsultasi kesehatan tanpa harus pergi jauh ke puskesmas.

Program "Satu RW Satu Nakes" ini diharapkan terus berlanjut guna meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, khususnya di wilayah Kelurahan Sawahan. Kolaborasi antara Babinsa, tenaga kesehatan, dan warga menjadi bukti nyata bahwa kepedulian terhadap kesehatan adalah tanggung jawab bersama.